
平成 29年 11月 2日 

平成２９年度 第２回学校協議会 

 平成２９年１０月２７日（金） 本校会議室 

 

（事務局より）   

 １．校長あいさつ 

２．資料の確認と次第説明 

 

（議事） 

 【協議事項】 

  １．授業見学について 

   協議会委員より 

    ・先生と生徒の距離が近い。社会人になったことを想定し、コミュニケーションのあり方につ

いて検討が必要ではないか。 

    ・保健の授業は研究発表であったが、モチベーションをあげるのに良い教材である。 

 

  ２．学校経営計画に関する事項 

   校長より、平成２９年度学校経営計画、進捗状況につて説明 

    ①確かな学力の育成と進路実現の支援 

    ・大学入試改革を見据えた授業（ディベート、調べ学習、教え合いの場を設ける） 

    ・授業力の向上（教員間の授業見学） 

    ・人文ステップアップコースの再編（カリキュラムの変更） 

    ・進路実現に向けて（進路別講演会等の充実） 

    ②安全で安心な魅力ある学校づくりの推進 

    ・生徒指導基準を全学年統一「遅刻ゼロの日」を標榜    

 ・生徒支援委員会いじめ防止委員会の定期的開催 

    ・HPの更新、充実（最新情報を分かりやすく） 

    ・「長尾高校ニュース」の近隣住民への回覧（地域に長尾高校の今を知っていただく） 

   ③学校の組織力向上をめざした取り組み 

    ・自習室の活性化、ＩＣＴの活用 

    ・授業見学の充実 

    ・ステップアップコースの充実、成果検証 

    ・新たな組織体制の始動、学校情報の共有 

    ・高大連携による学校紹介ビデオ作成 

    

 



≪意見交換≫  

    ・進捗状況説明から、計画が実行されているのがわかった。    

    ・教員がお互いの授業を見学するのはとても良い。中学校での学びの見学も良いのでは。     

・学校に行けない生徒の対応についての質問 

      →スクールカウンセラーによるカウンセリングを受け、対応策を検討する。必要に応じて

専門機関の紹介もする。 

    ・学校の様子を地域に知らせるのはとても良い。これからも継続して欲しい。 

    ・昨年よりさらに遅刻が減っている。いいことである。 

    ・女子生徒のクラブ加入率が下がってきている。原因を究明し、実態に合った目標設定が必要

ではないか。 

 

  ３．教員の授業その他の教育活動に係わる保護者からの意見の調査審議に係わる事項 

    ・なし 

 

  ４．その他、校長が必要と認める事項 

    各分掌、学年からの進捗状況報告 

     総務部・・・オープンスクール、PTA活動、学校ホームページ 

     教務部・・・答案管理の強化、平成３０年度使用教科書について 

     生徒指導部・・・遅刻指導 

     生徒会・・・生徒会執行部の指導、体育祭、文化祭 

     保健部・・・健康診断、避難訓練、清掃 

     進路部・・・進路状況 

     各学年・・・学年の様子、学年行事 

   ≪意見交換≫ 

    ・事故が起こる前に、答案管理の強化を行うようになったのは、非常に良い。 

 

（事務局より） 

  １．次回の日程確認 

    第３回 平成３０年２月９日（金）の予定 

     

  ２．校長よりお礼のことば 


